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 旧ＪＲ松任工場跡地利活用策の提案についてお答えをいたします。 

 初めに、議員御提案のＭＩＣＥの誘致につきましては、国内で 12ありますグローバ

ルＭＩＣＥ都市まではいかないものの、金沢市や富山市など 52都市が、日本政府観光

局における国際会議観光都市に登録されており、昨年５月に、Ｇ７富山・金沢教育大臣

会合が富山国際会議場と金沢市内のホテルで開催されたことは記憶に新しいところで

はないかと思います。 

 本市において、このような会議を誘致するには、大規模な会議場、宿泊施設も多く必

要となることから、稼働率や採算性も重要視しなければならないところではありますが、

日本海側初のグローバルＭＩＣＥ都市になることは大変夢がある話であり、御提案につ

きましては、検討委員会での候補の１つとして検討していきたいと思っております。 

 次に、ユニークベニューとしての白山手取川ユネスコ世界ジオパークビジターセンタ

ーの御提案につきましても、本市の入り口であります松任駅前に設置することになれば

大変有益であり、選択肢となり得ると考えるものであります。 

 いずれにいたしましても、今後、外部有識者を交えた検討委員会において、跡地の活

用策を見いだしていただくこととしております。 

 以上でございます。 

 


